## Gruß Gott!

Am Fuße bes Schwarzwaldes, in der Nähe der Stadt Baden Baden, wo ein Gesundbrunnen alljährlich viel Fremde versammelt, steht die Burg Eberstein. Als Ruine thront sie auf einer Höhe, bietet eine herrliche Aussicht in das Thal und auf die Gebirgskette und wird von den Gästen aus Baden Baden oft besucht. Im Thale liegt ein Dorf, welches den Namen der Burg führt, und weiterhin in den Bergen liegt das Dorf Ottenau.

Am Eingang von Sbersteindorf steht ein hohes Kruzisig von weißem Stein; aus der Ferne meint man, es sei auß karrarischem Marmor gearbeitet. Es ist, als ob es Wache hielte am Eingange, damit die Sünde im Dorfe nicht auf Raub ausgehe.

An einem Abend hinkte ein lahmer Greis von der Burg herab seiner Wohnung zu. Bei dem Kreuze nahm er ehrerbietig die Mühe vom Kopfe, dann setzte er sich auf eine Bank, die darunter stand.

Brug Gott!